

Fragestunde 26. Mai.2014

## „Privater Entwickler übernimmt“

Gemäss der Mitteilung vom 25.5.2014, hat der Kanton sich bei der Planung Salina Raurica dazu entschlossen, die Planung an einen Generalunternehmer (Losinger Marazzi) zu übergeben.

Die Finanzierung und das unternehmerische Risiko liegen bei Losinger Marazzi. Im Gegenzug gewährt der Kanton Losinger Marazzi ein Kaufrecht für das Land im Kantonsbesitz.

Meine Fragen hierzu:

1. Wie beurteilt der Gemeinderat den Entscheid des Kantons, die Planung an einen Generalunternehmer zu übergeben?
2. Besteht die Gefahr, dass die planerische Qualität leidet, weil die Firma ein Kaufrecht auf alle Parzellen hat, welche im Besitz des Kantons sind?
3. Der Kanton spricht davon, dass gewissen Vorschlägen der Wirtschaftskammer entsprochen werden soll, u.a. der Erschliessung des Gebiets Löli? Bedeutet dies, dass die Grundwasserfassung und die Grundwasserschutzzone aufgehoben werden sollen?
4. Wie weit ist die Gemeinde mit ihrer Planung?

Danke für die Beantwortung der Fragen.

Pratteln, 19. Mai 2014

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen



Emil Job